

L'ALAE de Lavalette-Gauré : un lieu d'accueil pour les enfants au cœur de l'animation de la vie locale

Dans le cadre de sa compétence jeunesse, la Communauté de Communes des Coteaux du Girou (C3G), délègue la coordination du Projet Éducatif de Territoire et la gestion des Accueils de Loisirs (ALAE et ALSH) à l'association Loisirs Education & Citoyenneté Grand Sud (LEC-GS) via un marché public. Implantée dans les régions du Grand Sud, LEC Grand Sud est une association laïque à but non-lucratif. Son réseau est composé de fédérations et d'associations qui œuvrent au quotidien dans les champs des politiques éducatives, de la formation, des loisirs et de la culture.

L'Accueil de Loisirs Associé aux Ecoles (ALAE) de Lavalette et Gauré, regroupés en RPI depuis septembre 2017 (Regroupement d'Intérêt Pédagogique), accueille les enfants sur les temps périscolaires de 7h30 à 9h, de 12h à 14h et de 16h15 à 18h30. Son projet pédagogique, dans la continuité de celui de l'école, s'articule autour de trois axes :

- Eveiller les enfants à la citoyenneté : développer le respect, favoriser l'expression, sensibiliser à l'écocitoyenneté, accompagner l'enfant dans une démarche d'autonomie ;
- Encourager l'accès du plus grand nombre aux pratiques éducatives, physiques, culturelles et sportives : offre d'activités diversifiées en fonction des besoins et du rythme des enfants ;
- Développer la démarche partenariale : en réseau avec les autres ALAE/ALSH de la C3G, en partenariat étroit avec la communauté éducatives du RPI (parents, école, mairie, associations

locales).

L'équipe d'encadrement est composée de Nathalie Metche, Elisabeth Beyrou, Karine Naya, agents municipaux et de Aurélie Daliot, Milda Masiulis, Sophia Zerarga, Adèle Frogger, animatrices LE&C GS sous la houlette de Marion Courdès Murphy Directrice du service. Dans leur travail quotidien, elles sont soucieuses de répondre au mieux aux besoins des enfants en proposant tout au long de l'année des activités diverses et variées afin de permettre à tous de s'épanouir :



percussion africaine, cirque, sophrologie, activités scientifiques, sports collectifs, street jumping, DJing, photographie, skateboard... L'ALAE a coopéré avec les écoles sur les sorties scolaires en mettant du personnel à disposition pour l'encadrement, au marché de Noël ou encore au carnaval avec les parents d'élèves. Dans un souci de cohérence éducative territoriale au sein de la C3G, l'ALAE a participé à de nombreux projets tel que le mois de la solidarité en décembre. Cela s'est traduit par une ludothèque solidaire (09/12/2017) où l'ensemble des jeux

et jouets récoltés ont été reversés à un foyer d'accueil pour femmes avec enfant à l'occasion de Noël. Dans le cadre de la solidarité et en partenariat avec Véronique Gasc, employée par quatre communes pour la création et le maintien du lien social avec les personnes âgées et isolées du territoire, nous avons envoyé plus d'une cinquantaine de cartes de vœux et avons reçu de nombreuses réponses pour le bonheur des enfants !

Nous avons participé à la « semaine sans écran ou du bon usage du numérique » en proposant des ateliers parents / enfants sur les deux communes ; nous avons pu constater l'engouement des familles à cet événement, soit une cinquantaine de participants. La création d'un jeu de société le « défi famille », consistant à relever un défi par soir en famille et sans écran, a lui aussi eu énormément de succès auprès des enfants et de leurs familles.

Nous avons mis en place un système de communication entre les différents acteurs éducatifs pour créer un lien permanent autour de l'enfant afin de ne pas perdre d'informations, mais aussi de rassurer les familles (jeune enfant, transport en bus,...). Nous travaillons d'ores et déjà à la préparation de la rentrée de septembre 2018 qui nous l'espérons sera riche tant pour les enfants que pour l'ensemble de l'équipe en activités, en découvertes et en relations humaines !

Contact :

enfance-gaure.lavalette@lecg.org
06 50 68 35 82

Accueil Gauré : 05 61 83 28 37

Accueil Lavalette : 06 06 44 29 01



Loisirs Education & Citoyenneté

Grand Sud

Vacances

Séjours et classes de découverte

de 3 à 17 ans

Toutes
saisons !!

Centres de Loisirs
Sans hébergement

Séjours
Avec hébergement

Balades

Jeux et grands jeux

Ateliers

Baignades et eaux vives



ALLOCATIONS
FAMILIALES

CAUSSADE ///

Au centre de loisirs ou en mini-camps, au choix



Au centre de loisirs ou en mini-camps, au choix

Pour les vacances d'été, le centre de loisirs de Caussade Loisirs Education & Citoyenneté (LE & C) accueille les enfants de 3 à 14 ans, pour des séjours sans hébergement, du 9 juillet au 31 août. Le centre fonctionne du lundi au vendredi avec un accueil échelonné le matin de 7 h 30 à 9 heures et le soir de 17 heures à 18 heures. Au centre maternel comme au centre élémentaire, les thèmes retenus par les animateurs pour le mois de juillet sont : Pause en Tarn-et-Garonne ; Petit tour de France et Autour du monde.

Par ailleurs, des mini-camps avec hébergements sont proposés : du 16 au 20 juillet, Partons entre copains à Molières pour les 7-9 ans ; du 23 au 25 juillet, Les petits fermiers à Labarthe pour les 4-7 ans ; du 23 au 27 juillet, Entre ados à Lissac-sur-Couze en Corrèze pour les 12-15 ans ; du 30 juillet au 3 août, Séjour nature à Lacapelle-Biron dans le Lot-et-Garonne pour les 10-12 ans. Au programme, balades, ateliers sportifs et créatifs, grands jeux, baignades et eaux vives. Quelques places sont encore disponibles sur certains séjours. Renseignements et inscriptions auprès du secrétariat ou de Gwenaëlle Gourraud, la coordinatrice du centre situé 349, route des pigeonniers à Caussade. Tél. 05 63 65 18 20 ; courriel : enfance-caussade@lecgs.org

Infos Pratiques

Date : 09 juil. au 31 août

LA SALVETAT SAINT-GILLES ///

Un grand week-end de festival gratuit et en plein air



Déjà l'an dernier, l'ébauche du festival était bien amorcée. Photo DDM, L. B.

Du vendredi 6 au dimanche 8 juillet se déroulera autour de l'espace Boris Vian le festival «La Salvetat en scène» organisé avec le concours de la municipalité, du conseil régional, de la communauté de communes et de LEC Grand Sud sans oublier le concours de plusieurs associations et de plusieurs artistes dans des domaines aussi divers que variés. Ici, de nombreuses animations et spectacles seront ainsi proposés au public entre : Le samedi : des spectacles de danse, marché artisanal, batucada Diamantina, ouverture du festival en soirée autour d'un apéritif partagé, DJ Lou Strummer et ciné en plein air à 22 heures.

Le samedi : jeux gonflables, concerts de chants suivis de celui de «Les motivés» à 20 h 15 puis concerts de Rap (KKC orchestra puis SLW) et animation musicale et dansante de DJ Set.

Le dimanche, continuation de nombreuses animations, spectacles de marionnettes l'après-midi avec «Bilboké» de la compagnie Aresky, danse country avec la MJC, orchestre municipal de Blagnac, ateliers récréatifs et sportifs pour enfants et ados avec le concours du CAJ, maquillages, maquettes avec le club Sam et stand motos avec 1 001 motards... Pas de quoi s'ennuyer en espérant des cioux propices de saison pour cette grande manifestation populaire !

Infos Pratiques

Date : 06 juil. au 08 juil.

PAYS DE TARASCON /// La fête des couleurs aujourd'hui



Photo DDM

Aujourd'hui a lieu la troisième édition de la fête des couleurs et de la jeunesse organisée par la MJC, LE & CGS et l'association Créatique, sur le parvis de l'espace François-Mitterrand, mais aussi dans le parc municipal. C'est gratuit et ouvert à tous (restauration rapide, snack sur place, buvette).

À partir de 14 h 30, la compagnie Lait your brothers partira de la MJC jusqu'au parvis du centre culturel en déambulation musicale ; à 15 heures, début des stands initiation (parkour, cirque, slakline, graff, fresque de peinture, impression de tee-shirt...) ; à 18 heures, show parkour Odaro dispositif «jeunes poussent» ; à 18 h 30, show de danses ; à 19 h 30, Holi ; à 21 heures, concert rap ; de 21 h 30 à minuit, soirée DJ ; à 22 h 30, spectacle de feu avec la compagnie Les Yeux dans le rêve.

Pour l'histoire, en 2015, des jeunes ont rencontré les animateurs de la MJC et de LE & CGS (loisir éducation et citoyenneté Grand Sud) au collège du Sabarthès et leur ont signifié leur envie de mettre en place un événement festif et culturel. Il se déroule dans une ambiance conviviale, favorisant le partage, le vivre ensemble autour de la thématique de l'expression, avec en événement central, le jet de la Holi ,symbolisant le mélange culturel et le partage.

PLAISANCE DU TOUCH ///

Vacances d'été au Point Jeunes



Lors du séjour d'initiation à la pratique du surf, les jeunes au bord de l'océan.

Du 09/07/2018 au 10/08/2018

Les vacances au Point Jeunes Loisirs Education & Citoyenneté Grand Sud ont débuté hier avec un programme pour tous les jeunes Plaisançois de 11 à 18 ans.

Jusqu'au 10 août de nombreuses activités sont au programme : un séjour nature et aventure, des sorties, des soirées, un stage de danse indienne, des activités sportives et créatives, proposées par les jeunes pour les jeunes et encadrées par l'équipe du Point Jeunes Education & Citoyenneté Grand Sud, structure municipale d'animation socioculturelle.

Pour participer et s'investir dans cette structure il faut avoir entre 11 et 18 ans, avoir rempli le dossier d'inscription, réglé l'adhésion et fourni un certificat de non contre indication à la pratique sportive et une attestation de capacité nautique pour les activités aquatiques.

Contact : pdtejeunes@lecgs.org et voir www.facebook.com/PointJeunesPlaisanceduTouch ou www.lecgs.org/fr/site/plaisance-service-jeunesse

SEIX /// Le sixième forum citoyen a connu un énorme succès



Une ambiance studieuse dans un cadre champêtre. Photo DDM.

La sixième édition du forum citoyen s'est déroulée sous un beau soleil et dans une ambiance studieuse. Qualifiée de «journée de l'engagement», elle reposait essentiellement sur cinq thèmes prédéfinis : le développement durable, l'alimentation, la gestion du stress et du bien-être, l'approche du numérique et la différence, avec un message de l'Association des réfugiés et des migrants de l'Ariège.

De nombreux ateliers et beaucoup d'interactivité ont permis aux participants de prendre conscience des bons gestes, des bons réflexes, de la bonne interprétation pour chaque sujet retenu. Le souci de protéger la nature pour les premiers, par la gestion raisonnée et les bons réflexes citoyens, pour les autres en particulier dans le domaine du numérique. La meilleure ou la pire des choses s'il est mal maîtrisé, au travers des réseaux sociaux qui peuvent rapidement devenir dévastateurs.

Il suffisait d'être attentif aux prises de paroles des divers responsables lors des évaluations pour constater que cette sixième édition fut digne de ses devancières, c'est-à-dire studieuse, attractive et positive : de la maire Christine Téqui, très impliquée dans la logistique, à «Cathy» Sevat, coordinatrice de la politique éducative locale ; de Nadine Begou, chargée de mission pour les territoires éducatifs, à Agnès Fasan, déléguée départementale de la Fédération d'éducation populaire (LECGS) ; de Julien Novion, directeur de l'école élémentaire de Seix, au principal du collège, François Montlaur.

Le principal, qui a largement contribué à la réussite de cette journée, pouvait conclure : «L'éducation est une passerelle incontournable. Il faut que l'école et le collège restent un endroit enrichissant, qu'ils restent accessibles et ouverts à tous.» La réussite de cette sixième édition a largement confirmé ses propos.

PLAISANCE DU TOUCH ///

Pédaler jusqu'à la mer avec l'atelier vélos



Devant les locaux du service prévention Gallé, Léo et Charline avec le groupe de jeunes cyclistes./ DDM, C. C.

Vivre ensemble, partager quelques jours de vacances en dehors des sentiers battus, s'organiser, respecter les consignes, Mathis, Abou, Adilson, Quentin, Achraf et Enzo sont prêts. Les vélos sont révisés, les sacs sont bouclés, le départ est donné pour quatre jours de randonnée cycliste en autonomie le long du canal du Midi de Lézignan à Port la Nouvelle. C'est un projet de l'atelier vélos solidaires du service municipal de la prévention jeunesse, géré par l'association Loisirs Éducation et Citoyenneté Grand Sud.

Ces jeunes garçons, âgés de 12 à 16 ans, participent, une fois par semaine à cet atelier guidés par Léo Igier, éducateur de prévention référent de l'atelier vélo. Ils ont acquis les gestes de bases pour réparer et entretenir leur vélo.

Ils partent tranquilles, tout en sachant comme le fait remarquer Mathis «qu'on va avoir des responsabilités, faire attention aux autres et à soi, parce que le vélo c'est dangereux». Céline la mère de Mathis est «très sereine et j'ai une confiance totale dans les éducateurs de la prévention». Pour Florence la mère de Quentin ? «cette expérience va le rendre plus autonome, l'équipe est sympathique et ce séjour est bien organisé» ; En effet, le départ de Toulouse se fait en train avec Léo et Charline Beau, l'éducatrice spécialisée du service, jusqu'à Lézignan, là ils récupèrent leurs vélos, véhiculés par Gallé, et casque sur la tête ils rouleront sur les chemins de halage du canal. Le camion logistique, conduit par Gallé, contenant le matériel et leurs affaires personnelles les rejoindra à chaque fin d'étape dans les campings dont les emplacements sont réservés. Les jeunes après leurs parcours monteront les tentes, s'occuperont du ravitaillement, de la préparation des repas, de la vaisselle entre autres. Après une nuit de repos, ils remettront les pieds sur les pédales pour avancer sur le chemin vers leur objectif : la mer.

PAYS DE TARASCON /// L'histoire du tourbillon

La couverture du livre réalisée par les enfants.

Ne vous précipitez pas en librairie ! Pour l'instant, le «best-seller» de l'été n'est édité qu'à cent exemplaires et fait le bonheur et la fierté des enfants de l'Alaé et du RPI Niaux-Capoulet-et-Junac-Miglos. Les vingt enfants, accompagnés de leurs animatrices Océane et Andréa, ont désormais en main le résultat d'une année scolaire et d'activités périscolaires riches en événements.

Aidés par les papis et les mamies des trois villages du RPI, qui leur ont transmis une multitude de richesses et d'informations sur le patrimoine local, les enfants ont écrit «leur» livre. Ils ont imaginé l'histoire, celle de Myrtille et David, enfants de Junac, puis ont rédigé en classe avec leur enseignante Marie-Laure en finissant par illustrer leur histoire.

Le résultat est bluffant. Vous pouvez le découvrir dans les bibliothèques intercommunales du pays de Tarascon, en consultation. La maquette, réalisée par Florence Cortes, de Vox Scriba, est à la hauteur des attentes des «pitchouns».

S'inscrivant totalement dans les orientations éducatives du mouvement Loisirs Education & Citoyenneté Grand Sud (LE&C GS), qui gère les Alaé et ALSH sur le pays de Tarascon pour la communauté de communes, et dans les objectifs éducatifs du projet éducatif local, ce livre est la démonstration de l'apport du périscolaire dans le cadre d'un aménagement des temps cohérent. Ici, la question des moyens n'est pas la principale.

Quand des beaux projets naissent ainsi et que l'engagement de tous les acteurs, au premier rang desquels les animatrices périscolaires, est total, ce sont les partenariats et la volonté qui sont primordiaux. À Niaux, dans le sillage d'Andréa et Océane, tous ont réussi le pari pris en début d'année : celui de donner vie à David et Myrtille sur papier glacé.



PLAISANCE DU TOUCH ///

La journée jeunesse a trouvé son public



Autour de la démonstration de danse hip-hop./ Photo DDM, C. C.

Dans le cadre du printemps en famille, la «Journée Jeunesse», un événement créé par les jeunes usagers de la structure d'animation socioculturelle «le Point Jeunes Loisirs Education & Citoyenneté Grand Sud», a réuni les Plaisançois, entre 250 et 300 participants dernièrement. Par cette après-midi ensoleillée les organisateurs avaient concentré les stands et les ateliers sur le parvis de l'Espace Monestié et dans les salles à proximité ce qui rendait l'espace chaleureux et festif tel «une grande fête pour tous, en effet toutes les animations avaient été conçues pour tous, jeunes, enfants, familles, pour créer un temps de rencontre, d'échanges et de découvertes» explique Myriam Ait Oba, la directrice du Point Jeunes.

La battle graphique, les initiations Graff, des jeux gonflables, les rencontres de Kin-ball entre les jeunes et les élus, des défis, une conférence avec Herjia un dessinateur de BD, un spectacle de danse hip-hop par la compagnie «L'Danse» une action autour des gestes de premiers secours mise en place par des élèves du collège et l'Escape Game l'animation vedette conçue par des jeunes qui pendant toute l'année, les samedis après-midi ont imaginé l'intrigue, écrit le scénario, fabriqué les décors et adapté le jeu à tous les âges «une réussite très appréciée par le public, d'ailleurs une équipe d'élus et de jeunes s'est constituée pour une participation active à l'Escape Game» ajoute Myriam Ait Oba. De la conception à l'installation, de la tenue des stands au rangement de fin de journée, 30 jeunes, du conseil municipal des jeunes, du collège, du Point Jeunes et du service prévention ont été là présents, actifs et conscients d'avoir offert au public une après-midi d'activités et de loisirs. Le Point Jeunes tient à remercier tous ceux qui ont collaboré à la réussite de la journée.

SEPTFONDS ///

Centre de loisirs : les enfants vont changer le monde



Faire des jeux, se dépasser lors d'une journée 100 % sport, jouer avec la musique et les styles musicaux.

Implantée dans les régions du Grand Sud, Loisirs Éducation et Citoyenneté Grand Sud est une association laïque à but non-lucratif. Son objectif est d'œuvrer au quotidien dans les champs des politiques éducatives, de la formation, des loisirs et de la culture.

Au centre de loisirs LEC Grand Sud de Septfonds, le thème de l'été c'est «Ceux qui ont changé le monde avant nous...» Chaque jour de l'été, les enfants vont rencontrer une ou plusieurs personnalités qui ont marqué l'histoire avec leur prise de position, leur découverte ou leur créativité. Les enfants vivront avec eux des aventures, des jeux et des expériences afin de mieux les connaître et, pourquoi pas, susciter des vocations.

L'équipe d'animation Nathan, Nil, Alexandre, Tiffany, Mélodie, Justine et leur directrice Marie Joubert proposent aux enfants un programme riche, varié et étonnant leur permettant de passer des vacances inoubliables. Cet été, ils pourront entre autres : découvrir le génie d'écriture de Victor Hugo et son refus de la misère ; lutter pour le vivre ensemble et faire de la différence une complémentarité grâce au vivre ensemble prôné par Martin Luther King ; réaliser des activités autour de l'astronomie grâce aux découvertes de Galilée et Copernic ; retracer les étapes et les courants de pensées qui ont mené à la Révolution française ; faire des expériences avec l'eau grâce à Archimède ; réaliser un film à la manière de grâce aux frères Lumière ; jouer avec les maths et la physique avec Einstein ; inventer et créer grâce au génie prolifique de De Vinci. Mais le centre, c'est aussi un lieu d'apprentissage, de partage et de vie en collectivité. L'équipe d'animation a à cœur de permettre aux enfants de s'exprimer, de s'expérimenter, d'apprendre à communiquer sans violence par la mise en place d'une pédagogie positive et valorisante pour l'enfant. Plus de renseignements en appelant Marie Joubert au 06 51 64 86 19.

ASSOCIATION CLAN /// C'était une belle fête



Les parents ont activement participé

Pour le centre de Loisirs animation nature, l'année 2017/18 fut une année riche en projet, avec de nombreuses manifestations (Halloween, théâtre, marché de Noël, carnaval), des projets menés en lien avec l'APE et les enseignants, sans oublier les mercredis avec une multitude d'activités, de création, d'expression manuelle, sport et jeux. Et pour clôturer cette belle année, la traditionnelle fête du Clan avec exposition photo, maquillage, spectacle de chant, baby-foot géant, spectacle de danse, etc., le tout suivi d'un repas convivial avec soirée dansante.

L'équipe d'animation du centre de loisirs de Montpezat-de-Quercy Le Clan vous attend tout l'été du lundi 9 juillet au vendredi 3 août, avec des semaines à thèmes et beaucoup de sortie comme : piscine, Anima Parc, Zoo de Gramat, parc de La Lère base de loisirs de Molières, sans oublier les séjours de vacances pour les enfants : camp à Saint-Sardos pour les 4/5 ans, séjour moto à Puylaurens pour les 9/14 ans, camp Mutualiser avec la communauté de communes en Lozère au lac de cause pour les 6/8 ans.

Contactez pour plus d'information : *Leatitia Pasqualini et Isabelle Dagele au 05 63 27 69 83 ou 06 27 58 00 19 Club. animation.nature@orange.fr*

MERCUS-GARRABET ///

Les jeunes ariégeois découvrent la base nautique



Plaisir de l'eau. /Photo DDM

Comme chaque année depuis bien longtemps, la communauté de communes du pays de Tarascon invite de nombreux secteurs jeunesse du département à découvrir la base nautique de Mercus. Ce fut le cas récemment. Dès 9 heures, arrivés de Pamiers (secteur jeunesse de la ville), de Foix-Varilhes (PAAJIP), de Mirepoix, de Lavelanet (secteurs jeunesse du pays de Mirepoix et de la ville de Lavelanet) et, bien entendu, de Tarascon (MJC et ALSH pays de Tarascon, LEC Grand Sud), près de 60 jeunes et leurs animateurs se sont lancés pour un échauffement en musique, sous la houlette de Laure et Floria. Après une petite collation offerte par l'organisation, tous les groupes ont tourné, jusqu'à 13 heures, sur les trois activités phares du site : téléski nautique, pédalo et stand-up paddle.

Sous le soleil ariégeois, ils ont ensuite pique-niqué, puis participé aux activités sportives mises en place par l'ALSH juniors de LEC Grand Sud, en particulier beach-volley, beach soccer... et pour certains farniente sur la plage. Les plus téméraires, grâce à la gentillesse de l'équipe de la base, ont même pu se lancer sur le stand-up paddle XXL. Après un goûter partagé, ils sont tous repartis vers leurs villes et villages... avec la ferme intention de revenir à Mercus cet été, mais aussi de se donner d'autres rendez-vous entre secteurs jeunesse tout au long de l'année. Affaire à suivre.

CAUSSADE /// Les belles vacances au centre de loisirs



Avec un large sourire déployé jusqu'aux oreilles, les enfants du centre de loisirs maternel et élémentaire de Caussade se sont tous regroupés, mercredi 18 juillet, pour une sortie commune qui les a conduits jusqu'au lac de Monclar-de-Quercy. Baignades, jeux et rires étaient au rendez-vous pour un véritable moment de dépaysement et de détente. Depuis l'ouverture du centre, le lundi 9 juillet, près de quatre-vingts enfants par jour y sont accueillis, du lundi au vendredi, dans les centres de loisirs de Caussade, maternel et élémentaire confondus, pour un programme de vacances où le souhait des enfants est vraiment pris en compte. En effet, plusieurs activités manuelles, artistiques, sportives et autres sont proposées aux enfants et chacun peut choisir en fonction de son envie du moment. L'équipe d'animation a également mis un point d'honneur à développer l'accueil des familles, mais aussi à favoriser l'épanouissement des enfants tout au long de leurs vacances.

Les inscriptions restent ouvertes

Le centre de loisirs de Caussade Loisirs Éducation & Citoyenneté (LE&C) accueille les enfants de 3 à 14 ans, pour des séjours sans hébergement, jusqu'au 31 août. Le centre fonctionne du lundi au vendredi avec un accueil échelonné le matin de 7 h 30 à 9 heures et le soir de 17 heures à 18 heures. Par ailleurs, un mini-camp avec hébergements est proposé du 30 juillet au 3 août, avec un séjour nature à Lacapelle-Biron dans le Lot-et-Garonne pour les 10-12 ans. Au programme : balades, ateliers sportifs et créatifs, grands jeux, baignades et eaux vives. Quelques places sont encore disponibles sur les séjours.

Renseignements et inscriptions auprès du secrétariat ou de Gwenaëlle Gourraud, la coordinatrice du centre situé 349, route des pigeonniers à Caussade. Tél. 05 63 65 18 20 ; courriel : enfance-caussade@lecqs.org

Infos Pratiques

Date : au 31 août

CAUSSADE /// Trois jours à la ferme pour les enfants



Un séjour à la ferme ludique et bénéfique./ Photo DDM

Dans le cadre des séjours proposés par le service enfance LE & C (loisirs éducation et citoyenneté) Grand Sud, le centre de loisirs a emmené un groupe d'enfants passer trois jours à la ferme. En effet, les «P'tits Fermiers» constituant un groupe de quinze enfants âgés de 4 à 7 ans, sont partis durant trois jours à la ferme pour découvrir la vie de groupe, nuit et jour, dans la petite ferme de Saint-Martin à Labarthe, où Josiane Mespoules a accueilli royalement ce petit groupe et leurs accompagnatrices Caroline Fatoux, Anna Pirot et Magalie Claret dans sa ferme pédagogique équipée de tentes trappeur, yourte et igloo. Pendant le séjour, les enfants ont découvert la vie à la ferme, de manière pédagogique et ludique, mais ils ont également appris à s'occuper des animaux dans le respect, la bonne humeur et surtout sous le soleil. Chaque jour, les parents ont reçu des nouvelles du séjour par MMS comprenant une photo et un petit texte fait avec les enfants. Les moments forts du séjour ont été les chamallows grillés autour d'un feu de bois, la préparation des repas, la baignade au lac de Molières et la remise du diplôme de la meilleure ou du meilleur petit fermier. Certains sont déjà prêts pour repartir. Les animateurs tiennent encore à adresser un grand merci à Josiane pour son accueil. Internet : <https://www.lafermesaintmartin.fr/>

En août, les inscriptions

Le centre de loisirs de Caussade Loisirs Éducation & Citoyenneté (LE & C) accueille les enfants de 3 à 14 ans, pour des séjours sans hébergement, jusqu'au 31 août. L'équipe pédagogique sera dirigée par Nathalie Luque. Au centre élémentaire, les animateurs seront Myriam, Ludo, Marion et Clément ; en maternelle, Angèle et Alexis. Quelques places sont encore disponibles sur les séjours.

Renseignements et inscriptions auprès du secrétariat ou de Gwenaëlle Gourraud, la coordinatrice du centre situé 349, route des pigeonniers à Caussade. Tél. 05 63 65 18 20 ; courriel : enfance-caussade@lecs.org